



Markus

Wagner in St. Elisabeth (Elisabethstraße 39) wirkt wie ein Magnet. Am Sonntag kamen Lehrer und Schüler aus dem Werkschulheim Felbertal, um die faszinierende Schau in der

## Magnet Bibelwelt

umgebauten Kirche zu sehen. Auch Erzbischof Dr. Franz Lackner ist sichtlich angetan: Er verlegt seinen Medien-Empfang im Mai nach St. Elisabeth, Pfarrer Wagner wird vorher durch die Bibelwelt führen, die der Erzbischof am Wochenende auch offiziell eröffnet hat. Das große gelbe Ohr an der Fassade des Gotteshauses soll die Besucher anlocken. Heinrich Wagner verwirklichte seinen Traum – und Salzburg ist um eine gute und tief sinnige Attraktion reicher. Hingehen!

